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Appello 

GRANDINI Mauro presente
BATANI Lorena presente
COLLINELLI Andrea presente
GOLFARELLI Tony assente
LACCHINI Paola presente
LEONI Aida presente 
VALENTINI Daniele presente
MAESTRI Piero presente
MONTI Enrico presente
GREGGI Sara presente
RINALDINI Elisa presente
SPAZZOLI Mirko assente
BASCIANI Valerio assente
FABBRI Agnese presente
TEDALDI Mauro presente
ANCONELLI Paolo assente
LIVERANI Paolo presente

Gli Assessori

BONETTI Adriano presente
BEDEI Elisa assente 
GARAVINI Milena presente
PEPERONI Gian Matteo presente
PIGNATARI Sara presente

PRESIDENTE 
Diamo inizio al Consiglio comunale, nomino come scrutatori Mauro Tedaldi, Andrea 
Collinelli, Lorena Batani. 
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Punto n. 1  all'Ordine del Giorno:    Comunicazioni del presidente.   

Ho tre comunicazioni: è nata Maria Gabriella, 3,200 kg. 
Mi sono fatto portavoce delle felicitazioni di tutto il Consiglio comunale  alla mamma 
Elisa Bedei. 

La  seconda  comunicazione:  sabato  4  agosto,  è  la  Notte  bianca  del  cibo  italiano, 
dedicata a  Pellegrino Artusi,  nel  giorno della sua nascita,  è  nato il  4 agosto 1820,  
quindi  tra due anni avremo  il bicentenario della sua nascita. 
Sono  previsti  tanti  eventi,  sia  a  Forlimpopoli  che  in  altre  città,  Bologna,  Firenze, 
Torino, Roma, Rimini, Cesenatico, ecc. 
Adriano, se vuoi aggiungere qualcosa.. 

BONETTI 
Non c'è niente da aggiungere, hai detto tutto Piero, bravo. 
Se volete prenotare, vi dico poi il numero che dovete chiamare. 

PRESIDENTE 
L'ultima  comunicazione:  come  vi  era  stato  anticipato  i  punti  n.  5  e  n.  6  vengono 
discussi  nella  I  commissione,  io  propongo  mercoledì  8  agosto,  e  nel  Consiglio 
comunale  avevo mandato una convocazione per venerdì 10 agosto, però ci sono stati 
diversi assenti, se volete, questo me lo dite voi, possiamo anticipare a giovedì 9 agosto, 
se gli assenti del 10 sono presenti il 9.
eventualmente  se decidiamo di cambiare la data, cambiamo la data direttamente sul 
foglio di notifiche che avete ricevuto. 
Padovani  mi  ha assicurato comunque  che il  materiale   sarà pronto per  giovedì  2 
agosto,  avremo  sicuramente   diversi  giorni  per  riflettere  e  prepararci  per  la 
commissione  consiliare. 
Chiedo a voi se preferite, per alzata di mano, venerdì 10 agosto o giovedì 9 agosto. 
Non  abbiamo  molta  scelta,  perché  la  settimana  successiva  è  la  settimana  di 
Ferragosto,  l'ultimo  giorno  buono,  libero  è  il  20  agosto,  però  se  non  troviamo  il 
numero legale il 20, chiudiamo il Consiglio comunale, quindi  ditemi voi, ecco. 

Per il giorno 10: 

Chi è favorevole? 7 favorevoli 

Per il giorno 9: 

Chi è favorevole? Unanime 

Per quanto riguarda  la commissione io avevo fissato mercoledì 8 agosto, perché mi 
sembrava importante  parlarne prima, chiedo chi è favorevole: 
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Per commissione  mercoledì 8 agosto: 

Favorevoli ? … favorevoli 

Contrari ? …. contrari  ( non interessati ) 

Ho preparato due convocazioni, una per le 18:30 e una alle 20:30. 

Prima di cena ore 18:30 -  mercoledì 8.8.18 

Favorevoli ? … favorevoli 

Dopo  cena ore 18:30 -  mercoledì 8.8.18 

Favorevoli ? … favorevoli 

Commissione alle ore 18:30 

Per favore correggete la convocazione, invece di venerdì 10 il giovedì 9, sempre alla 
solita ora, 18:30. 

Punto n. 2  all'Ordine del Giorno:  Approvazione verbali seduta precedente  del 
13.6.18 – delibere dal n. 42 al n. 47. 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 2 astenuti 

Punto n. 3 all'Ordine del Giorno: Ratifica delibera di Giunta  n. 62 del 19.6.18, di 
applicazione avanzo accertato con il consuntivo 2018, per pagamento benefici 
contrattuali arretrati previsti dal nuovo CCNL – ratifica. 

L' argomento è stato trattato dalla I commissione  consiliare di mercoledì 25 luglio. 
Do la parola al sindaco, se vuole aggiungere qualcosa rispetto a quello che si è detto in 
commissione. 

SINDACO 
E' una ratifica, la delibera prevede lo svincolo dai fondi vincolati, di 20.000 euro per 
quanto  riguarda   il  riconoscimento   di  adeguamento  contrattuale,  5.500  euro  per 
quanto riguarda  il fondo degli incentivi e 1.500 euro di Irpef, relativa a queste quote, 
che va versata, per un totale di  27.000 euro. 
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Erano  soldi  già  fermi  lì  per  questa  situazione,  e  non  abbiamo  fatto  altro  che 
movimentarli e dargli esecutività. 

PRESIDENTE 
Grazie. Qualcuno vuole intervenire? Passiamo ai voti:

Chi è favorevole? 14  favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno  

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 14  favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno  

Punto n.  4 all'Ordine del Giorno: Affidamento della riscossione coattiva delle 
entrate comunali  alla Agenzia delle Entrate  Riscossione Sicilia S.p.A.

Anche  questo  argomento  è  stato  trattato  nella  prima  commissione   consiliare  di 
mercoledì 25 luglio, il sindaco vuole aggiungere qualcosa? 

SINDACO 
Per  chi  non  c'era.  Non  è  che  noi  andiamo  ad  affidare  alla  Agenzia  delle  Entrate 
Riscossione  Sicilia S.p.A., la riscossione dei nostri ruoli, semplicemente noi abbiamo 
una convenzione  con  un'  azienda  che  riscuote  in  tutta  Italia,  la  Regione Sicilia  a 
statuto autonomo, ha legiferato per avere la propria azienda di riscossione all'interno 
di regione Sicilia, per cui noi ci convenzioniamo a costo zero, per cui queste aziende 
prenderanno  i  soldi  come  aggio  appunto  dalle  quote  che  dobbiamo  incassare,  ci 
convenzioniamo con questa azienda di riscossione per riscuotere i ruoli che dobbiamo 
avere da abitanti della regione Sicilia. 
Se non lo facessimo, dovremmo andare a riscuotere attraverso la nostra azienda con 
cui  siamo  convenzionati  su  campo  nazionale,  e  quindi   avremmo  il  doppio  aggio, 
l'aggio che si rivolgerebbe alla Agenzia di Regione Sicilia, e quindi  il doppio aggio. 
L'aggio della azienda riscossione Sicilia e l'aggio della nostra. 
In questa maniera non abbiamo dei grossi movimenti con la Sicilia, anche se qualcuno 
lo abbiamo, ma andiamo a pagare di meno, il servizio. 

PRESIDENTE 
Grazie, qualcuno vuole intervenire? Passiamo alle votazioni: 
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Chi è favorevole? 14  favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 14  favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Saltiamo il punto n. 5 e n. 6, passiamo al : 

Punto n. 7  all'Ordine del Giorno: regolamento per la concessione  di contributi 
in ambito  sociale e scolastico. 

Noi siamo chiamati ad approvare il regolamento allegato alla presente delibera, e di 
prevedere la applicazione della nuova quota di partecipazione  alle spese, calcolata 
sulla base della nuova regolamentazione, con decorrenza dal 1.10.18. 
L' argomento  è stato trattato nella III commissione  consiliare, giovedì 12 luglio, qui 
abbiamo il dott. Minghini, a cui do il benvenuto, ..e il buon compleanno. 
E' venuto gentilmente a rispondere ad eventuali altre domande, che erano pervenute 
per iscritto, riguardo a uno di questi argomenti, prego. 
Vedo che è tutto chiaro, a questo punto passiamo alla votazione: 

Chi è favorevole? 11 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 11favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 
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Punto n. 8 all'Ordine del Giorno: Piano di zona   per la salute e il  benessere 
sociale, triennio 2018-2020 – Distretto  di Forlì. 

Siamo  chiamati  ad  approvare  il  piano distrettuale,  allegato  alla  presente  delibera, 
allegato A) e a stabilire che l' accordo di programma  ha durata triennale. 
Abbiamo sempre il dottor Minghini, per rispondere alle vostre domande e ai vostri 
chiarimenti. 
Passiamo ai voti: 

Chi è favorevole? 11favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 11favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 

Punto  n.  9  all'Ordine  del  Giorno:  Convenzione  per  lo  svolgimento  in  forma 
associata del servizio  di  prenotazione e distribuzione  di pasti  nelle scuole 
comunali  e a domicilio agli anziani. 

Il titolo, come vedete, si parla di pasti per le scuole comunali, ma voi sapete che le 
scuole  di  Forlimpopoli  sono  servite  dalla  mensa  della  scuola,  questa  però  è  una 
convenzione  tra i Comuni  di Predappio,  Meldola, Bertinoro, Forlimpopoli, gli altri 
Comuni  si servono sempre di questa convenzione  per i pasti scolastici. 
Quindi  siamo chiamati ad approvare lo schema di convenzione  allegato alla delibera 
e di stabilire che la durata della predetta convenzione  è in anni 4 e 10 mesi e parte dal 
1.9.18, fino al 30.6.2023. 
L'  argomento   è  stato trattato  in  III  commissione  di  giovedì  12 luglio,  abbiamo 
sempre il dott. Minghini, disponibile per domande e dubbi. 
Questo vuole dire che le commissioni sono state esaurienti, abbiamo lavorato bene, 
abbiamo  fatto  una  commissione   durata  anche  parecchio  tempo,  ci  sono  state 
parecchie domande, l' argomento è stato ampiamente sviscerato.
Se non ci sono altri interventi, passerei ai voti: 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 
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Astenuti ? 2 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 12  favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?  2  astenuti 

Io vorrei ringraziare il dottor Minghini prima di tutto perché è venuto, poi del grande 
lavoro,  lavoro  anche  matematico,  perché  è  riuscito  a  fare  un  gran  lavoro  e  a 
permettere che questa convenzione ci abbia permesso anche di risparmiare dei soldi.  
Grazie. 

SINDACO 
Elisa Bedei, aveva chiesto di ringraziare  Minghini, perché nel patteggiamento tra i vari 
Comuni  e le varie situazioni, io non ho seguito, magari  dico una cavolata, ci sarebbero 
stati  dei  conteggi sfavorevoli  per Forlimpopoli,  rispetto al trattamento dei  cittadini 
degli altri Comuni, e Minghini è stata la persona, non ha fatto nient'altro oltre a quello, 
ma  è stata la persona che ci ha equilibrato questa sorte. Io la ho capita così, quindi 
grazie. 

PRESIDENTE 
Sono  le   19:00  dichiaro  chiuso  il  Consiglio  comunale,  vi  ringrazio  e  vi  do 
appuntamento per giovedì 9 agosto 18. 
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